

## Année favorite pour partir en Erasmus

Par **Nico974**, le **29/05/2013** à **15:59**

Salut la communauté de Juristudiant :)

Je suis actuellement en L1 Droit, je m'y suis réorienté en début d'année. Je dois donc passer mes rattrapages, pour pouvoir passer en AJAC pour ma L2.

Mais, j'aimerais valider une année dans un pays comme l'Angleterre, l'Australie, ou encore les États-Unis. Je ne pourrai donc tenter cette expérience qu'à partir de la L3

Et à côté de ça, j'aurai aimé changer d'université. Je suis actuellement à l'université de la Réunion, et aimerais rejoindre une université de Paris, ou celle de Aix.

La question que je me pose, sera donc: est il préférable pour ma L3 de changer d'université, et ainsi m'éloigner de mes soucis personnels et me concentrer pleinement sur mes études de droit. Ou, de faire 6 mois de ma L3 à l'étranger ce qui apporterai une valeur ajoutée sur mon dossier pour avoir une bonne université pour mon master.

Merci d'avance, et bon courage à vous si vous êtes encore en examens :)